

006 – Marzo 11 de 2015



El “Álbum de derechos” por los derechos de las niñas y los niños

El objetivo del trabajo con el álbum es generar un proceso de sensibilización y apropiación de la herramienta pedagógica “Álbum de los derechos”, para dar continuidad al proceso de facilitar la promoción, garantía y goce efectivo de los derechos de los niños y niñas en cada uno de los colegios.

La creación del álbum tiene su origen en el concurso “Foto y Video Maratón”, realizado los días 18 y 19 de octubre de 2014 en el céntrico parque El renacimiento, fruto del trabajo mancomunado del IDEP con la Fundación Universitaria Minuto de Dios – Uniminuto, y que surgió a partir del estudio del IDEP “La escuela y la ciudad: una mirada desde los derechos de los niños, las niñas y los jóvenes de los colegios distritales de Bogotá”.

De una manera lúdica y divertida, la dinámica se trata de pegar en el álbum láminas adhesivas que ilustran con personajes como Sarai, una niña cantante, que en la vida real es estudiante del Distrito, situaciones con las que se busca visibilizar cómo se viven, se apropian y se experimentan los derechos de las niñas, niños y jóvenes en el ámbito escolar de Bogotá.



El Instituto Pedagógico Nacional celebró 88 años de labor educativa y pedagógica

“Celebramos 88 años de vida del Instituto Pedagógico Nacional en un contexto particular con la perspectiva de un país, que con la esperanza de la culminación del conflicto, ve próxima la construcción de paz soportada en las nuevas generaciones de docentes y estudiantes que hoy están con nosotros en estas aulas”, con estas palabras Adolfo León Atehortúa Cruz, rector de la Universidad Pedagógica Nacional – UPN, dio apertura a la celebración solemne de los 88 años de esta Institución educativa pública de tradición, donde también se hizo alusión a la fiesta de los 60 años de la Universidad Pedagógica Nacional, este año. El profesor Alejandro Álvarez Gallego, Director del IPN, afirmó: “Celebramos 88 años con alegría porque del IPN nació hace 60 años la UPN... Este es un colegio que espera continuar con la herencia de estudiantes y docentes. Quiero agradecer a los estudiantes representantes del consejo estudiantil porque asumieron con gran compromiso esta celebración”. Además exaltó a los estudiantes Luisa Borja y Pablo Fayat de grado 11 y representantes de la promoción de bachilleres 2015.

Entre lo más resaltado de la programación, durante la mañana se realizó un recorrido por las aulas de clase; la presentación de un video de memorias del colegio a través de su historia; la visita a la exposición “Patrimonio pedagógico del IPN: su legado a la historia”; y durante el acto central, la dramatización “Línea del tiempo”, protagonizada por estudiantes de todos los grados, que abarcó desde el génesis del Instituto como escuela de señoritas, con la docente y académica alemana, Francisca Radke; importantes hechos socio políticos de la época; y, el ser pioneros en educación especial y posterior trabajo en esta área durante 47 años, entre otros importantes hechos.

El IPN fue creado por la Ley 25 de 1917, e inició labores educativas y pedagógicas el 9 de marzo de 1927.